
施
政
方
針
で
述
べ
て
い
る
区
長

の
考
え
方
は
、
「
待
機
児
対
策
は

引
き
続
き
取
り
組
ま
な
く
て
は
な

ら
な
い
緊
急
課
題
」
と
い
い
ま
す
。

し
か
し
「
中
長
期
的
な
視
点
で
需

要
動
向
を
踏
ま
え
、
財
政
負
担
と

バ
ラ
ン
ス
の
取
れ
た
施
策
を
総
合

的
に
展
開
」
す
る
と
い
い
、
保
育

を
財
政
負
担
を
伴
わ
な
い
よ
う
に

す
る
視
点
で
捉
え
て
い
ま
す
。
財

政
は
見
落
と
し
て
は
い
け
な
い
も

の
で
は
あ
り
ま
す
が
、
健
や
か
に

育
て
る
こ
と
を
優
先
せ
ず
、
財
政

が
先
に
あ
る
の
は
は
な
は
だ
残
念

で
す
。

私
立
認
可
保
育
園
を
４
月
ま
で

に
３
ヶ
所
（
受
入
数
２
７
１
人
）

つ
く
る
と
い
う
計
画
を
発
表
し
ま

し
た
が
、
そ
の
他
の
待
機
児
対
策

は
次
の
な
い
よ
う
で
す
。
②
認
証

保
育
所
開
設
３
園
、
４
月
～
（
受

入
数
９
２
人
）

③
幼
保
一
体

施
設
６
月
オ
ー

プ
ン
（
５
１

人
）
、
④
保

育
マ
マ
共
同

２
ヶ
所
（
１
８
人
）
、
在
宅
３
ヶ

所
（
９
人
）
、
⑤
短
時
間
保
育
室

１
園
（
１
０
人
）
⑥
私
立
保
育
園

の
定
員
拡
大
１
園
（
１
２
人
）
、

⑦
区
立
保
育
園
定
員
拡
大
と
弾
力

化
４
園
（
１
７
４
人
）
な
ど
で
す
。

こ
れ
ら
の
対
策
で
区
は
受
け
入
れ

枠
を
５
４
０
人
広
げ
た
と
説
明
し

ま
し
た
。

こ
れ
ら
の
対
策
を
と
っ
た
こ
と

は
一
定
の
評
価
で
き
る
も
の
で
す
。

背
景
に
日
本
共
産
党
の
議
会
で
の

追
及
と
区
民
の
運
動
が
あ
っ
た
か

ら
で
す
。
し
か
し
、
５
４
０
人
の

受
け
入
れ
枠
の
メ
イ
ン
に
公
立
保

育
園
の
増
設
は
あ
り
ま
せ
ん
。

定
員
の
拡
大
と
私
立
保
育
園
、
認

証
保
育
園
の
整
備
が
中
心
で
す
。
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区長の施政方針の
保育園の総合的な待機児対策をみる

弟1回定例会に向けて区長の施政方針が配布されました。そこには、保育園の待機

児解消策が示されましたが、受け入れ枠を５４０人と示したものの公立保育園の増

設はありません。詰め込み保育では、年齢ごとに獲得しなくてはならないものがしっ

かりつかないままに過ぎてしまう問題があります。必要な条件整備をべきです。

待
機
児
対
策
は
引
き
続
き

取
り
組
む
べ
き
緊
急
課
題

と
い
う
も
の
の

具
体
策
と
は

公
立
保
育
園
の
増
設
こ
そ

待
機
児
対
策
の
中
心



冒
頭
述
べ
た
よ
う
に
、
「
財
政

負
担
」
に
な
ら
な
い
よ
う
に
と
い

う
意
識
が
強
く
は
た
ら
い
て
い
ま

す
。
し
か
し
、
同
時
に
、
区
は

「
需
要
動
向
を
踏
ま
え
」
と
考
え

て
い
ま
す
。
こ
れ
は
、
近
い
将
来
、

保
育
園
に
入
園
申
請
は
少
な
く
な

る
と
見
て
い
る
の
で
、
公
立
保
育

園
を
増
設
す
る
と
財
政
負
担
に
な

る
と
考
え
て
い
る
の
で
す
。
そ
の

た
め
、
公
立
園
の
増
設
は
せ
ず
民

間
に
任
せ
る
と
い
う
姿
勢
を
貫
こ

う
と
い
う
の
で
す
。

で
も
、
民
間
は
利
益
が
出
な
け

れ
ば
撤
退
も
あ
り
え
ま
す
。
利
益

を
上
げ
る
た
め
に
は
有
資
格
者
よ

り
パ
ー
ト
や
ア
ル
バ
イ
ト
の
保
育

者
だ
っ
た
り
、
撤
退
な
ど
も
あ
り
、

他
区
で
は
問
題
に
な
っ
て
い
ま
す
。

そ
の
よ
う
な
事
態
に
さ
せ
な
い

た
め
に
も
、
財
政
公
立
で
は
な
く

公
立
保
育
園
の
増
設
で
責
任
あ
る

保
育
を
と
い
う
声
を
広
げ
る
必
要

が
あ
り
ま
す
。
日
本
共
産
党
は
そ

の
立
場
で
引
き
続
き
頑
張
り
ま
す
。

区
は
、
新
年
度
予
算
に
商
店
街

実
態
基
礎
調
査
の
経
費
（
１
０
５

０
万
円
）
を
計
上
し
ま
し
た
。

こ
れ
は
、
各
商
店
街
の
実
態
を
つ

か
ん
で
新
規
の
顧
客
開
発
を
す
る

た
め
に
、
ま
た
各
商
店
街
の
抱
え

る
問
題
の
解
決
を
図
る
た
め
の
調

査
だ
と
の
説
明
で
す
。

ど
の
よ
う
な
内
容
で
調
査
を
す

る
の
か
を
聞
く
と
、
後
継
者
問
題

と
か
個
人
商
店
の
課
題
な
ど
で
、

具
体
的
に
は
４
月
以
降
に
検
討
し

て
夏
以
降
調
査
を
始
め
る
と
の
こ

と
。
区
内
に
は
１
０
０
を
超
え
る

商
店
街
が
あ
り
ま
す
が
、
南
が
担

当
し
て
い
る
地
域
で
い
う
と
、
南

大
井
の
桜
新
道
商
盛
会
や
八
潮
パ

ト
リ
ア
な
ど
の
区
商
連
に
加
盟
し

て
い
な
い
商
店
街
も
対
象
に
し
て

す
べ
て
の
商
店
街
の
実
態
を
つ
か

む
べ
き
で
す
。
今
後
開
か
れ
る
予

算
委
員
会
で
取
り
上
げ
た
い
と
思

い
ま
す
。

長
い
長
い
経
済
不
況
が
続
き
、

各
商
店
の
経
営
は
深
刻
で
す
。
そ

ん
な
と
き
に
実
施
す
る
調
査
で
す

か
ら
、
実
態
を
正
確
に
つ
か
ん
で
、

的
を
得
た
施
策
を
つ
く
り
、
区
内

経
済
の
活
性
化
に
大
き
く
寄
与
で

き
る
よ
う
に
な
っ
て
ほ
し
い
と
思

い
ま
す
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(
３
７
９
０)

１
５
２
３

商
店
街
実
態
基
礎
調
査

商
店
街
が
抱
え
る
問
題
解
決
に

品川区議会（第１回定例会）が始まります

２月２３日（水）代表質問 宮崎克俊議員(pm3:30)
２月２４日（木）一般質問 いいぬま雅子議員(pm2:30)
２月２５日（金）一般質問 安藤たいさく議員(pm2:30)

傍聴には傍聴券が必要です。本会議場に入る前に４階の区議会事務局で

傍聴券をもらってください。


